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COMPTE RENDU 
COMMISSION CVEC DU 18/10/2023 

Rédaction : Valérie Janvier 14/11/2023 
Relecture vice-président étudiant : Théo Lesénéchal 15/11/23  
Validation de la Présidente de la commission : Hélène Bouraïma-lelong 16/11/2023 
Diffusion restreinte aux membres de la commission : 16/11/2023 

PARTICIPANTS  
19 Représentants des instances (votent) :  

Sandy Campart Vice-président du conseil d’administration Excusé 

Hélène Bouraïma-Lelong 
Vice-présidente de la CFVU 
Présidente de la commission CVEC 

Présente 

Elsa Jaubert Vice-présidente de la CFVU  

Maxime Letoupin Vice-présidente étudiante du conseil académique Procuration à 
Guillaume 
Lemonnier 

Théo Lesénéchal Vice-président étudiant du conseil d’administration Présent 

Marie-Emmanuelle 
Briquet 

Représentante élue par la CFVU parmi les représentants des 
enseignants-chercheurs, enseignants et chercheurs et parmi les 
représentants des personnels BIATSS 

 

xxx 
Représentante élue par la CFVU parmi les représentants des 
enseignants-chercheurs, enseignants et chercheurs et parmi les 
représentants des personnels BIATSS 

 

Mathilde Lechevrel 
Représentante élue par la CFVU parmi les représentants des 
enseignants-chercheurs, enseignants et chercheurs et parmi les 
représentants des personnels BIATSS 

Présente 

Violaine Mazur 
Représentante élue par la CFVU parmi les représentants des 
enseignants-chercheurs, enseignants et chercheurs et parmi les 
représentants des personnels BIATSS 

Excusée 

Aurélie Malzert-Fréon 
Représentante élue par le conseil d'administration parmi les 
représentants des enseignants-chercheurs, enseignants et 
chercheurs et parmi les représentants des personnels BIATSS 

Présente 

Sophie Mallet 
Représentante élue par le conseil d'administration parmi les 
représentants des enseignants-chercheurs, enseignants et 
chercheurs et parmi les représentants des personnels BIATSS 

Présente 

Camille Badila Représentante des étudiants élus par la CFVU  Présente 

Valentin Buhour Représentant des étudiants élus par la CFVU  Présent 

xxx Représentante des étudiants élus par la CFVU  

Guillaume Lemonnier Représentant des étudiants élus par la CFVU  Présent 

xxx Représentant des étudiants élus par la CR  

Bryan Celot Représentant des étudiants élus par le conseil d’administration Présent 

Lara Lemaire Représentante des étudiants élus par le conseil d’administration 
Procuration à 
Camille Badila 

Oshen Samson Représentante des étudiants élus par le conseil d’administration Présente 

15 Personnes qualifiées (ne prennent pas part aux votes) : 

Géraldine Bodet Directrice générale des services ou son représentant  

Thierry Machefert Vice-président en charge de la culture  

Françoise Bastié 
Vice-présidente en charge de la formation continue et de 
l’apprentissage 

 

Sophie Calbris Directrice des financières et du budget ou son représentant  
Franz Vincent Directeur des études et de la vie étudiante ou son représentant  

Catherine Lepargneur Directrice du SSE ou son représentant  

Olivier Thenaisy Directeur du SUAPS ou son représentant Présent 
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Grégory Simon Directeur de l’EOI ou son représentant  

Grégor Blot-Julienne Directeur du SCD ou son représentant  

Yohann Bréard Directeur du Carré international ou son représentant  

Elsa Kortchinsky-Loussot Directrice du SUAC ou son représentant Présente 

Aude Houdan-Fourmont Directrice de la DP ou son représentant  

François Caumont Directeur de la DPL ou son représentant  

Arthur Le Coz représentant de la Directrice de la DIRCOM  

Hervé Tencé Directeur de la MDE ou son représentant Présent 

Invité(s) (ne prennent pas part aux votes) : 
Alain Prod’Homme Directeur général des services adjoint  
Laurence Trotin Directrice générale des services adjointe Présente 

Olivier Maquaire Vice-président délégué au développement durable Présent 
Valérie Janvier Assistante de direction de la vice-présidence Présente 
Delphine Fouquet Chargée de mission Mairie de Caen Présente 

Véronique Leportier 
Chargée de projets, représentant du service Enseignement 
Supérieur et Recherche de la Région Normandie 

 

Alban Philippe Directeur de la vie étudiante au CROUS Normandie Présent 

Céline Vion Directrice du service culture et vie de campus au CROUS Normandie Excusée 
Hervé Lebeuvant Info Jeunes Normandie Excusé 
xxx Chargé de mission Bureau Vie Etudiante  

   

ORDRE DU JOUR • Informations générales 

• Validation du compte-rendu de la commission du 20/9/23  

• Examen des projets AAP CVEC 

• Questions diverses 

Ouverture à 9h00 de la séance par Hélène Bouraïma-Lelong et présentation des points à l’ordre du jour. 
 

• Informations générales : 

- Rencontre ville de Caen et associations étudiantes le 17/10/23 : divers sujets ont été évoqués dont le 
carnaval étudiant, le 80è anniversaire du débarquement et ses temps forts, le passage de la flamme 
olympique le 30/5/24 (traversée de 9 villes du Calvados), le Millénaire de la ville de Caen en 2025 avec des 
appels à projets. Pour rappel, Caen est la 5ème ville de France concernant la vie étudiante.  

- Pérennisation du BVE : 2 recrutements (11/12/23 d’une coordinatrice et le 8/11/23 d’une technicienne). 
- Accompagnement des associations étudiantes de distribution alimentaire et de lutte contre la précarité : 

mise en place d’un groupe de travail avec l’Agoraé, le Bureau Alimentaire Etudiant (BAE), Epiétu et le 
Secours populaire du Calvados (400 bénéficiaires sur le campus 2) pour travailler sur la possibilité d’une 
subvention annuelle de fonctionnement. 

 

• Validation du compte-rendu de la commission CVEC du 20/09/23 

Nombre de votants : 12 

Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 

 

• Examen des 7 projets dans le cadre de l'AAP CVEC Cf. Tableau récapitulatif des projets. 

 
1. Projet «  Semaine du bien-être étudiant »  - Véronique Lecronier, personnel de la Maison 

de l’étudiant à Cherbourg 

Présentation/échanges : 

Le projet consiste à proposer des séances de sophrologie, yoga et bols tibétains aux étudiants, la semaine avant les 

partiels et les jeudis après-midi pour déstresser, à tous les étudiants du site (800 personnes) et les personnels (100 

personnes). 

La demande porte sur le financement des séances de bien-être (prestataires : sophrologie, yoga et bols tibétains). 

Un rapprochement avec le SUAPS de Cherbourg est possible et va être fait dans l’avenir (prêt de tapis de yoga et 

activité si le SUAPS le souhaite). 
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Si besoin des séances supplémentaires seront envisageables. 

L’information sera transmise aux étudiants-relais du site. 

Proposition de vote : 

Il est proposé un financement de 690 €. 
 

Le projet est adopté à l’unanimité : le financement à hauteur de 690 € est accordé. 

 

2. Projet « Cinesix » - Léni Delblond, membre de l’association étudiante ADEIC 

Présentation/échanges : 
Le projet consiste à proposer des séances gratuites de projection de films aux étudiants (Esix+IUT) et aux 
personnels. L’objectif est de développer une culture cinématographique. Une salle sera mise à disposition à la MDE. 
A long terme, il y aura le choix d’un thème à chaque séance avec plusieurs propositions de films présélectionnés, le 
thème peut être relié à l’actualité. 
La demande porte sur la participation à l'achat d'un lecteur DVD, d'une machine et boîtes à popcorn, des droits de 
diffusion de 10 séances. 
Proposition de vote : 
Il est proposé une subvention de 1 430 €.  
 

Le projet est adopté à l’unanimité : le financement à hauteur de 1 430 € est accordé. 

 

3. Projet «  Matériel pour pratiquer du sport au sein de l’IUT de Vire »  - Amélie Williaume, 
vice-présidente de l’association étudiante BDE HSE Vire   

Présentation/échanges : 
Le projet consiste à proposer des activités sportives aux étudiants dont une nouvelle activité d renforcement 
musculaire car beaucoup des étudiants tentent le concours de pompiers. 
Le SUAPS propose des parcours audios coachés qui pourraient intéressés le BDE de Vire (application Andoréa). Le 
SUAPS est intéressé par une utilisation de ces parcours et de remontées suite à leur utilisation. 
Il faudrait que le BDE se mettre à l’avenir en contact avec le SUAPS pour développer des activités et pour 
l’accompagnement dans le choix de matériel spécifique de collectivités, plus solides que le matériel grand public. 
Les étudiants pratiquants sont à 50 € des pompiers volontaires qui peuvent assurer en cas de blessures ou 
accidents. 
Le BDE de Vire demande une subvention de 224 € pour l’achat de matériel de sport. 
Proposition de vote : 
Il est proposé une subvention de 224 €.  
 

Le projet est adopté à l’unanimité : le financement à hauteur de 224 € est accordé. 

 

4. Projet «  Démocratie environnementale : quelles solutions d’avenirs ? »  - Léonie Buin, 
présidente de l’association étudiante Projet n°7 

Présentation/échanges : 
Le projet consiste à proposer une conférence/débat aux étudiants sur un thème d'actualité. Ce projet est celui qui 
a été reporté et qui devait avoir lieu initialement en mars 2023.  
La demande porte sur la participation aux frais de communication (impression d'affiches…), achat de fournitures, 
frais de transport des intervenants et aux frais du pot de convivialité. 
Proposition de vote : 
Il est proposé une subvention de 705,30 €. 
 

Le projet est adopté à l’unanimité : le financement à hauteur de 705 ,30 € est accordé. 

 

5. Projet «  L’Europe en question : quelles problématiques et quel avenir ? »  - Léonie Buin, 
présidente de l’association étudiante Projet n°7 

 
Présentation/échanges : 
Le projet consiste à proposer une conférence/débat aux étudiants sur un thème d'actualité. Ce projet est celui qui 
a été reporté et qui devait avoir lieu initialement en mars 2023.  
La demande porte sur la participation aux frais de communication (impression d'affiches…), achat de fournitures, 
frais de transport des intervenants et aux frais du pot de convivialité. 
Proposition de vote : 
Il est proposé une subvention de 500 €. 
 

Le projet est adopté à l’unanimité : le financement à hauteur de 500 € est accordé. 
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Concernant ces 2 derniers projets, il a été précisé à l’association de prendre contact avec la reprographie de 
l’université. Une communication sera faite sur tous les camus. Également, il est conseillé de prendre contact avec 
des enseignants, collège d’excellence, l’association Demosthène …  
Par ailleurs, il est reprécisé que les demandes de réservation de l’amphithéâtre Pierre Daure ne sont pas 
systématiquement acceptées mais relèvent de la décision de l’université en fonction de nombreux paramètres 
(Vigipirate, chauffage…). 

 

6. Projet «  Exposition ArtIfsActs : rétrospective de la Gravure Cubaine »  – Antoine Perus, 
enseignant et membre de l’association étudiante BDE Campus 3  

Présentation/échanges : 
Le projet consiste à présenter une exposition (66 gravures), un film, des activités pédagogiques (TD, workshop, 
ateliers) et une table ronde. 
Un partenariat est monté avec l’atelier de gravure de l’ésam et un autre partenariat avec des étudiants en 
traduction. Il y aura des activités de médiation avec des collégiens et jeunes de centres de loisirs. Le lien avec 
d’autres structures et autres composantes est important. La communication est importante (panneaux 
d’information de la ville d’Ifs…). 
La subvention demandée contribuera à la participation aux frais du projet (transport intervenants, hébergement, 
transport œuvres, encadrements, communication, impression catalogue et rémunération prestations d'artistes). 
Proposition de vote : 
Il est proposé une subvention de 1 500 €.  
 

Le projet est adopté à l’unanimité : le financement à hauteur de 1 500 € est accordé. 

 

7. Projet « Weekend de Formation Associatif »  - Théo Lesénéchal, président et Maël 
Chauvineau, vice-présidente de l’association étudiante L’Ordre du Phénix 

Présentation/échanges : 
Le projet consiste à proposer une formation aux responsables associatifs sur comment gérer une association et le 
fonctionnement de l'université. 
La subvention demandée participerait aux frais d'achat d'alimentation, d'activité et de frais d'impression.  
Proposition de vote : 
Il est proposé une subvention de 500 €.  
 

Le projet est adopté (0 voix contre, 4 voix abstention et 7 voix pour) : le financement à hauteur de 500 € est 
accordé. 

 
 

• Questions diverses 

Pas de questions diverses. 
 

Hélène Bouraïma-lelong clôture la réunion à 10h45 et remercie tous les membres de la commission pour leur 

participation. 

 

Prochaine commission : mercredi 22 novembre 2023 à 9h00. 

 
 
Annexe(s) :  

- Tableau récapitulatif des projets AAP CVEC 


